

NEWSPAPER

Kasdim 0824/Jember Pimpin Tim Kodim Ikuti Rakor Sinkronisasi Rencana Anggaran TMMD Ke 117 Tahun 2023

Siswandi - JEMBER.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 2, 2023 - 16:11



JEMBER – Bertempat di aula bawah Pemerintah Kabupaten Jember pada Kamis 02/03/2023 dilaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor) dalam rangka sinkronisasi anggaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 TA 2023 Kodim 0824 bersama Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) dan

Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan Tim Pelaksana Kodim 0824/Jember.



Kasdim 0824/Jember memimpin langsung Tim Kodim 0824/Jember mengikuti secara seksama oleh Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat Desa (Kabid PMD) Poerwahjoudi, dengan materi Pembacaan Sasaran Fisik dan Non fisik untuk diketahui oleh Para OPD guna sinkronisasi.

Setelah mendengar paparan terkait rencana sasaran fisik dan non fisi oleh seluruh OPD, saat diberikan kesempatan menanggapi Tim Kodim 0824/Jember melalui Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan menyatakan, diantaranya sasaran fisik khususnya peningkatan jalan aspal yang sudah direncanakan semula yaitu 1.500 m, akan direalisasikan 250 m, pihak Desa dan masyarakat sudah mengetahui rencana sasaran yang akan dikerjakan oleh Satgas TMMD, sehingga sasaran tersebut tidak dimasukkan dalam program pembangunan Desa.



Kemudian adanya kegiatan non fisik mohon ditinjau kembali, meskipun sasaran

fisik menjadi focus utama TMMD namun kegiatan non fisik tidak boleh ditinggalkan, kemudian rencana dan realisasi hendaknya tidak terlalu jauh perubahannya, dalam menjaga citra Pemerintah, Pemerintah Daerah dan TNI selaku penyelenggara TMMD. Tegas Kasdim 0824/Jember.

Hal ini kembali ditanggapi oleh Kabid PMD yang akan melakukan koordinasi dengan OPD terkait, dalam menyesuaikan rencana dan realisasinya nanti.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya mendukung usulan Tim Kodim 0824/Jember tersebut, TMMD merupakan agenda tahunan yang dilaksanakan TNI, dengan penyelenggara Komando Kewilayahan yaitu Kodim, dalam hal ini staf sudah membuat perencanaan sasaran dan penganggaran, secara terpadu tentunya bersama pihak terkait.

Dantujuan TMMD sendiri dalam rangka meningkatkan pembangunan infrastruktur diwilayah desa dengan tingkat pembangunannya tertinggal dari daerah lainnya, sehingga dengan TMMD ini akan meningkatkan tingkat pembangunan dengan partisipasi masyarakat, yang bermuara pada peningkatan kesejahteraan masyarakat desa yang menjadi sasaran TMMD tersebut.



Terkait masing adanya perbedaan penentuan realisasi anggaran, tentunya ini sebagai dinamika dalam merencanakan kegiatan, kita akan terus melakukan koordinasi sehingga realisasinya benar-benar mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)